

Vögel stoppen Start in Frankfurt

FLUGHAFEN Angeblich Airbus A330 betroffen

FRANKFURT (red). Auf dem Frankfurter Flughafen hat ein Airbus A330 am Montagabend offenbar wegen Vogelschlags den Start abbrechen müssen. Das berichtete die Frankfurter Bürgerinitiative 'Stop-Fluglärm' unter Berufung auf Luftfahrtkreise. Danach musste der Jet der Oman-Air auf dem Weg in das Sultanat kurz nach 22 Uhr den Start wegen des Vorfalls abbrechen. Oman-Air bestätigte lediglich, dass Passagiere auf andere Flüge umgebucht wurden. Die Sicherheit der Passagiere habe höchste Priorität gehabt. Die Ursache des Vorfalls sei ungeklärt, an Spekulationen werde man sich nicht beteiligen. Eine Stellungnahme der Deutschen Flugsicherung gab es zunächst nicht.



Vögel sind grundsätzlich eine Gefahr für den Flugverkehr – auch in Frankfurt. Foto: dpa

Anmerkung:

Das ist natürlich ganz belanglos, denn Vogelschlag gehört zum Tagesgeschäft ungünstig gelegener Flugplätze.

Hartmut Rencker